
          1 月 9 日（火）18:00 開会 

         進行：千葉会員 

 

会長の時間   鈴木幸一 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

会員の皆様、明けましておめでとうございます。 

皆さんどういうお正月を過ごされましたか。リラック

スしたお正月だったでしょうか。中には忙しくも嬉しく

過ごした方もいたのではないかと思います。木本会員で

す。皆さんご存知の通り、明秀学園サッカー部が全国大

会でベスト 8入りしました。我々も多少なりとも応援し

た甲斐があったと思います。 

私の年度も半分が過ぎました。これまでご協力ありが

とうございます。次は朝日年度が始まります。朝日会員

もいろいろと準備しております。皆さん、これまで以上

に、朝日会員、荒川会員を応援してやっていただきたい

と思います。 

自分が終わったら終わりと言うことではなくて、出来

ることは私も協力していきたいと思っております。ずっ

と続いていくものですので、これで終わりという気持ち

にならないよう、私も気をつけて残り半分をやっていき

たいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

今日は、日立中央 RCから笹島様、和田様。日立 RCか

ら皆川様、ご出席ありがとうございます。木本ガバナー

補佐のもとで、横のつながりが出来て良かったと思って

います。 

他クラブに行くと、とても勉強になります。機会があ

れば、またお互いに行き来したいと思います。 

今日は夜間例会です。皆さん、楽しんでいただければ

と思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 明けましておめでとうございます。本年もよろしく

お願いいたします。 

 毎年行われております郷土かるた大会が、21日にさ

くらアリーナで行われます。なるべく多くの方に参

加していただきたいと思います。 

 27 日に IMが行われます。 

 米山奨学生世話クラブお引き受けについて、案内が

来ております。朝日会長エレクトからお知らせ願い

ます。（引き受ける方向で決定致しました。） 

 

 

 
第 2820地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 
【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2ビル 201号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：平成 30年 01月 16日（火） 【プログラム】名誉会員卓話 / 日立市長 

 
次 回 例 会：平成 30年 01月 23日（火） 【プログラム】商工会議所会頭卓話 / 会頭 

 

 

 

 

■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 

■ 1月の例会予定  

9 日 新年例会 / 親睦委員会（夜間例会） 16日 名誉会員卓話 / 日立市長 

23日 商工会議所会頭卓話 / 会頭 

28日 卓話 / 会計 

 



 

委員会報告 

 

          木本ガバナー補佐 

 明秀学園サッカー部、応援本当にありがとうござい

ました。選手たちの人生がこれで変わることが出来

ました。 

 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 22名 8名 75.86％ 9名 100％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX        高島会員 

 

 会員のみなさん、おめでとうございます。新年会楽

しみましょう。 

鈴木会長・川村幹事・山本忠安・星 勝治 

 新年例会です。今年も宜しくお願いいたします。 

髙島章行・池澤 健・弓野博司・鹿志村高道・ 

朝日正道・川﨑健輔・千葉省三・赤津幸作・ 

千葉隆一・長谷川太一・信太克己・小澤 透・ 

木本貴一・宮本尚彦・石川國博・白土仙三郎 

 本年も宜しくお願いします。今日はお世話になりま

す。 

日立中央 RC 笹島様・和田様 

 初もうで いつも 平和と健康を 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 22,000 円 累計額 740,000円 

 

 

プログラム 

 

新年例会                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後にロータリーソング「手に手つないで」を皆で

歌い、閉会となりました。 


